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王幸祥 我是一名“后勤兵”

“1987年 10月转业后，1988年 8月起在

杨楼派出所干了 3 年多的民警，1991 年 11

月到市公安局行管科工作，在后勤岗位上干

了 28年。后勤工作没啥说的，就是服务好一

线干警，为大家当好后勤兵。虽然在部队上

立过一等功，但那都是过去的事儿，还提它干

啥。”4月 19日上午，曾经的战斗英雄王幸祥

回忆起当初的战斗岁月，总是显出一副轻描

淡写的样子。

抓获敌军一名上尉排长

1984年 11月，19岁的王幸祥应征入伍，

部队先后在宁夏自治区石嘴山、贺兰山等地

驻防，修建战备山洞、机场等军事设施。1985

年 2月，王幸祥作为优等兵被征调云南前线，

经过 3个月的战前训练，被派往老山前线。

“我当时是一名班长，在最前沿的哨位坚

守阵地，侦察敌军前沿阵地的异常动向。我们

的哨位距离后方的炮位只有百十米远，一旦

我们这边发现敌方有侦察兵潜入过来偷袭或

者侦察，会立即用报话机通知后方的炮位，炮

兵紧急请示后会立即用密集的炮火支援。”王

幸祥回忆说，老山前线的猫耳洞里阴暗潮湿，

热带丛林里蚊子更是厉害，在哨位执勤需要

穿上厚厚的迷彩服，尽管这样，脸部、手脚还

是会被叮出许多大包，奇痒难耐，还得忍着做

好潜伏侦察，不能有丝毫响动，防止被敌方发

现。

“我们的哨位距离敌方的哨位也就六七

十米远，双方经常会互相渗透侦察。特别是晚

上站岗放哨，哨位后面几十米就是猫耳洞，从

猫耳洞通往哨位连接着一根黑管子，晚上首

长在猫耳洞值班，隔一段时间会敲敲黑管子，

哨位这边听到声响后必须立马回应。如果不

回应，首长就会想着前面发生了意外，立马会

派其他的战士过来察看情况。在前线随时都

有可能发生战斗，危险无处不在。”就是在这

样的情况下，1986年的一天，在某高地前沿

哨位站岗的王幸祥突然发现了一名潜伏过来

的敌军士兵，紧急报告不远处的我方官兵，迅

速将该敌军士兵抓获。后通过技侦等多种情

报手段，最终破译了该敌军士兵的上尉排长

身份。王幸祥因此被授予个人一等功一次。

为干警服务好就是最大的成绩

1991年 11月，转业做了 3年多基层派出

所民警后，王幸祥被调往市公安局行管科工

作。后勤工作事无巨细，管的都是一些繁琐之

事，“虽然这些事儿看起来又小又多，做起来很

是头疼，天天都有忙不完的事儿，但我觉得很

充实也很快乐，比起在战场上随时都有危险强

得太多了。”就这样，勤快低调的王幸祥从一名

普通的后勤民警渐渐干到了科长的职务。

2002年，我市发生一起连环爆炸案件，当

时公安机关出动 100多名警力实施地毯式搜

查。“这么多民警上案，大伙吃的喝的、车辆加

油等等，全是行管科十几个人在不分昼夜搞

好供应。饭菜需要做好后一趟一趟送到办案

一线，哪一个环节出了问题，不仅影响办案，

也会受到领导批评。这样的事情很多，每一次

出现重大案情，行管科都会自动开始加班。”

“刚到行管科，我负责全局所有干警的

枪支、车辆、装备配备，尤其是枪支这一块，

每天都必须高度认真负责，坚持原则是首

要的。当科长这么多年，印象中很少能正儿

八经过一个节假日，随时都处于待命状态，

养成了随叫随到的工作习惯。后勤工作没

啥可说的，只要能给所有的干警服务好了，

就是最大的成绩和收获。”王幸祥微微一笑

说道。 融媒体中心记者 郭营战

本报讯 （融媒体中心通讯员 毕国

强） 政府投资项目预算评审牵涉的是公

共财政资金，审核报告质量的高低，直接影

响到财政资金的使用效益。近年来，市财政

投资评审中心通过加强教育和监督，使预

算评审人员自觉遵守纪律、严把报告质量，

力求做到每一份报告都经得起复查，经得

起历史考验。通过完善制度、强化措施，让

廉政之花盛开在财政评审的道路上。

不断增强财政评审队伍廉政风险防控

的责任感和自觉性。通过落实中心党风廉

政主体责任，层层传导主体责任的压力，时

刻将依法行政、廉洁评审摆在重要的议事

日程上，通过廉政党课、业务交流等方式，

真正让廉洁入耳、入脑、入心到每个评审工

作人员。

健全和完善财政评审工作程序和制

度。严格按照评审工作流程，健全监督机

制，形成用制度约束评审行为，用制度保障

评审质量，努力构建阳光评审长效机制。

全面梳理和把控财政评审廉政风险

点。抓住廉政风险高的关键岗位和重点环

节，采取对应措施予以防范。分清职责，管

好自己的同时，不断加强对评审第三方机

构、建设单位的指导，堵塞漏洞，加强监管，

规范预算评审行为。

加强对第三方接受评审委托项目的复

核。减少因中介机构人员疏忽造成的损失，

加强对中介机构的管理，在中介入库、协审

项目的委托等环节加强监督管理，确保评

审工作有序进行。

加强对评审人员的学习和教育，将

学习教育工作常态化，确保评审人员的

廉洁性。进一步完善内控制度，向社会公

开评审程序、规范工作制度，接受社会监

督。

本报讯 （融媒体中心通讯员 郭永
涛）“你好！请提供下今天的出勤到岗表

和在岗履职情况。”近日，为加强机关效能

建设，严肃工作纪律，市交通运输局组织局

监察室、局督查部门组成联合检查组，对交

通运输系统的出勤到岗、在岗履职等情况

进行突击检查，并将当天检查情况，在微信

工作群里和办公楼大厅电子屏上进行通

报。这是该局通过加强行政效能监察，促进

提高机关管理水平，达到“廉洁、勤政、务

实、高效”要求开展的管理活动。

为更好规范机关管理，提高机关行

政效能，市交通运输局狠抓作风建设，严

肃查处机关工作人员“庸、懒、散”现象。

进一步完善《请销假制度》《人事管理制

度》《机关考勤签到制度》《严明工作纪律

加强机关作风建设的通知》等机关管理

规定，实行定期与不定期督查，形成用制

度管人、按制度办事的良好氛围。严肃工

作纪律，加强作风建设，树立务实高效的

交通运输部门形象。

近期抽查，发现交通运输系统下属 4

个单位、机关部分科室的工作人员有违反

工作纪律的行为。对此，该局下发了《作风

纪律的督查通报》，责令相关单位和科室立

即整改，对于整改不到位或全年被通报二

次以上的单位或个人，局党组将视违纪情

况予以点名通报、约谈、待岗停薪等处理。

经过一段时间整治，各单位、机关各科室的

出勤到岗、在岗履职等情况明显好转，特别

是服务窗口工作作风、办事效率、为民服务

意识明显提高。

5月 8日，城东污水处理厂组织人员对厂区内树木喷洒药物，防治害虫。尽可能采用综

合防治技术，对症下药，为职工们营造一个舒适卫生的生活环境。
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严肃工作纪律促作风转变
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微友在【《河南日报》头版报道：汝州 坚持生

态优先 推进绿色发展】后留言

@崔兴运：

汝州坚持生态优先，古城旧貌改换新颜。

荒山造林生态修复，农田林网美丽庭院。

公园游园六十三处，环境优美绿水青山。

大美汝州宜居胜地，河南日报登上头版。

@上善若水：坚持生态优先，推进绿色发展。事实

胜于雄辩，坚守这一理念，汝州面貌大变。道旁绿树花

香，城中多处公园。街道整洁路宽，招牌统一规范。特

色仿古新建，瓷瓶彰显名片。公厕为民方便，公交百姓

点赞。依托汝水资源，山水宜居统览。近期发展几年，

成就可圈可点。展望家乡前景，心情非常乐观。

微友在【杨柳絮如“雪”来袭？不怕！咱汝州有这

项技术，让市民不再迷眼！】后留言

@一季落时:乡下的怎么办？我是陵头镇的，家

里跟下雪了似的，前两天从江苏回老家，到处都是

杨絮，孩子一回来就直流鼻涕，家里家外杨絮飘成

堆！去个厕所烟头随手一丢，刚好丢在杨絮上，然后

就冒烟了，吓死人了！赶紧踩灭掉。杨絮危害真大！

@红梅落雪：广成东路与宏翔大道红绿灯交叉

口北 200米临路西有三棵大杨树，飘了一个多月的

杨絮了。我们附近几家居民天天打扫用水冲，依然

是成团飘，深受其害，看样子还得持续飘。请问能否

帮帮我们？万分感谢。

2019年 5月 9日
2版 星期四 彤旭黄：辑编 闻新合综

“套路贷”是一种新型黑恶犯罪，披着民间借贷外衣行

诈骗之实，严重侵害当事人的合法权益，扰乱金融市场秩

序。公安机关将依法严打“套路贷”，切实维护人民群众生命

财产安全。举报电话：110 0375-6799110 13937519887。

———汝州市扫黑办、汝州市公安局 宣

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通讯员 马冠魁） 5

月 8日，市物价办召开会议，对我市民办中小学收费标准提出要求。

各中小学校应严格遵守市政府印发的《汝州市定价目录的

通知》和市物价管理办公室、市教育体育局关于印发《汝州市民

办中小学收费管理暂行办法》等文件要求，按照政府定价规则，

建立健全收费管理制度，加强收费管理，及时上报收支情况并报

价格主管部门，杜绝各类价格违法行为的发生。

民办中小学校要严格执行收费公示制度，应通过设立公示

栏、公示牌、公示墙等形式，公示收费项目、收费标准等相关内

容。为学生在校学习期间提供方便而代收的费用，应遵循“学生

自愿，据实收取，及时结算，定期公布”的原则，不得与学费、住宿

费一并统一收取。伙食费的具体标准由伙食成本合理确定，不得

营利。对接受学历教育的受教育者按规定收取学费、住宿费等，

并应严格执行“新生新办法、老生老办法”的收费制度。

同时，该办将加强对民办中小学校收费的管理和监督检查，

引导学校建立健全收费管理制度，自觉执行国家教育收费政策。

对违反国家教育收费政策的乱收费行为，依据《中华人民共和国

价格法》《价格违法行为行政处罚规定》《河南省价格监督检查条

例》等法律法规严肃查处，并将通过新闻媒体予以曝光。

本报讯 （融媒体中心记者 陈晶） 5 月 8

日，汝州市人大常委会对我市 2018年度环境状况

和环境保护目标完成情况进行了专题视察，市人大

常委会主任、党组书记李运平，市人大常委会副主

任、党组副书记胡洪献，市人大常委会副主任、党组

成员王沧海，市人大常委会党组成员、副县级干部

孙国正、郭文源，市人大常委会党组成员、秘书长郑

学伟，部分市人大常委会委员、人大代表参加视察。

市委常委、副市长李青岭及相关单位负责同志

陪同视察。

视察组先后来到城垣路二五跃进渠黑臭水体

整治现场、G207汝河大桥南至汝绣园段道路改建

工程现场、朝川焦化公司、朝川矿矸石山、滨河东路

城区污水直排口、智慧环保等地就我市大气、水、土

壤、生态环境保护修复等情况进行了实地察看。

随后，在市政府三楼东会议室召开市八届人大

常委会第 48次主任会议（扩大会议），听取市政府

关于 2018年度环境状况和环境目标完成情况的汇

报。视察组成员提出了意见建议。

最后，李运平作了总结讲话。李运平说，近年来

在我市不懈努力下，生态环境问题取得了很大改

善，但是由于历史遗留原因，我市环保工作欠账很

大，我们要正视工作中存在的问题，进一步提高大

环保意识，环境保护和每一位市民息息相关，我们

每个人都要有环保意识。环保工作任重道远，各有

关部门要坚持以习近平生态文明思想为指导，科学

谋划，坚决打好污染防治攻坚战；要发挥牵头抓总

作用，坚持问题导向，深入实施蓝天碧水净土工程，

补齐生态环境短板；要准确把握形势，深入分析研

判，积极探索解决环境问题、促进经济发展的方法，

为环保工作创造好的氛围；要形成一种倒逼监管体

制，加强对环境违法行为的监管，加大生态建设修

复投入，切实解决好老百姓身边的环境污染问题，

真正实现碧水蓝天，鸟语花香，让广大群众获得更

多的幸福感、安全感。

漯河市政协调研组莅汝
本报讯 （融媒体中心记者 关莉燕） 5月 7日，漯河市政

协副主席、党组成员赵改焕带领政协调研组莅汝，调研我市生态

文明与企业发展等方面工作。平顶山市政协副主席、党组成员孙

建豪，我市政协副主席张耀峰陪同调研。
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物价办

规范民办中小学收费行为

◆5月 7日，平顶山市粮食库存数量和质量大清查第六普查

组进驻汝州，进行为期一周的大清查普查工作。据悉，普查组将

对我市鑫瑞粮食购销有限公司等企业执行国家粮食收购政策、

储备粮轮换管理、政策性粮食库贷挂钩、财政补贴拨付等情况进

行同步检查。 宋小亚 熊晓娅
◆ 5 月 8 日，我市召开了 《汝州市庙下镇总体规划

（2019-2035年）》专家评审会。会议原则通过《汝州市庙下镇总

体规划（2019-2035年）》。 梁杨子 宋俊房
◆5月 8日，市住建局组织全市开发企业收听收看全省工程

质量安全集中整治行动电视电话会议，全市 46个开发企业 106

名代表收听收看了电视电话会议实况。 梁杨子 武红亮

陈天富会见中信银行
平顶山分行行长宋清波

本报讯 （融媒体中心记者 李红涛） 5月 9日，市委书记

陈天富会见了中信银行平顶山分行行长宋清波一行，双方就加

强金融合作进行了深入会谈。宋清波表示，将进一步深化与汝州

市的合作，实现银行业与地方经济社会共赢发展。

市领导刘鹏、韩春晓参加会见。


